



BADAN KEPEGAWAIAN NEGARA

Jalan Mayor Jenderal Sutoyo Nomor 12 Cililitan, Kramat Jati, Jakarta Timur
13640 Telepon (021) 8093008; Faksimile (021) 8090421
Laman: www.bkn.go.id; Pos-el: humas@bkn.go.id

Jakarta, 7 Maret 2024

Nomor : 9246/B-SI.02.01/SD/E/2024
Sifat : Penting
Lampiran : -
Hal : Integrasi Tahap Kedua

Kepada Yth.

1. Kepala Biro Kepegawaian/SDM Instansi Pusat
 2. Kepala BKD/BKPSDM/BKPP Instansi Daerah
 3. Kepala Kantor Regional I – XIII BKN
- Di Tempat

Berkenaan dengan surat Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian Nomor: 37635/P-SI.02.01/SD/E/2022 tanggal 10 Nopember 2022 hal sebagaimana tersebut pada pokok surat, Instansi telah menindaklanjuti dengan menentukan pilihan atas pemanfaatan aplikasi yaitu menggunakan Simpegnas atau melaksanakan integrasi Sistem Informasi Kepegawaian (Simpeg) Instansi dengan SIASN BKN. Kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu yang telah melaksanakan integrasi Instansi SIMPEG secara 2 (dua) arah dengan SIASN BKN maupun yang telah menggunakan layanan Simpegnas.

Dari progress integrasi tahap pertama hingga akhir Desember 2023, telah ditetapkan progress integrasi dua arah (duplex) adalah minimal satu riwayat, maka untuk memperbaiki kualitas data dan meminimalisir disparitas setiap instansi baik Instansi Pusat maupun Instansi Daerah yang memilih Web Service Integrasi dengan SIASN wajib melakukan integrasi dua arah untuk keseluruhan riwayat yang menjadi kewenangan sisi instansi. Adapun Riwayat yang menjadi kewenangan instansi meliputi : **Riwayat Jabatan, Riwayat Diklat, Riwayat Kinerja/SKP, Riwayat Penghargaan, Riwayat Hukuman Disiplin, Riwayat Angka Kredit, Riwayat CPNS/PNS dan Profil Data Pribadi** yang menjadi referensi pada berbagai data layanan SIASN. Bagi instansi yang menggunakan layanan Simpegnas agar dapat memanfaatkan fitur-fitur yang terdapat pada Simpegnas termasuk layanan e-kinerja

BKN untuk Riwayat Kinerja, Angka Kredit Konversi serta layanan integrated discipline untuk Riwayat Hukuman Disiplin. Agar dapat melakukan monitoring progress instansi terkait integrasi tersebut akan dilakukan review mingguan integrasi tahap kedua, dimana untuk instansi daerah akan dilaksanakan setiap Senin dan instansi pusat setiap Selasa.

Bagi Instansi yang akan beralih dari Simpegnas ke Web Service diharapkan dapat mengirim surat permohonan integrasi dan pengajuan admin web service, serta komitmen menyelesaikan keseluruhan riwayat hingga akhir November 2024 kepada Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian BKN, Cq. Direktorat Pembangunan dan Pengembangan SIASN yang diterima paling lambat hingga 28 Maret 2024.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian,

\$

Tembusan Yth:
Plt. Kepala Badan Kepegawaian Negara.